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Estado busca créditos junto à União

"Estamos trabalhando a melhora
das receitas, buscando créditos junto à
União. Pois são os investimentos que vão
tirar o Estado de vez da situação que
recebi." Foi o que disse o governador
Wellington Dias ao retornar antes de
ontem, à noite, de Brasília, onde participou
de várias audiências, entre elas com o
presidente do Supremo Tribunal
Federal, ministro Nelson Jobim.

No encontro o governador
apresentou um relato sobre a situação da
dívida do Estado com a União bem como
mostrou a necessidade de uma maior
agilidade no julgamento de algumas ações
diretas de constitucionalidade do Estado.

De acordo com o governador, o
Ministro Nelson Jobim, reconhecendo a
gravidade da situação com relação ao
montante disprendido com a dívida no
estado do Piauí, pediu ao governador a
apresentação de uma nota técnica. "Ele
se propôs a, antes da tramitação da ação
judicial, trabalhar uma mediação para uma
solução", disse o governador.

Wellington Dias também esteve
com o presidente do Supremo Tribunal
Justiça, Ministro Edson Vidigal, onde

Governador fala de medidas
para reduzir despesas

“Estamos fazendo um
conjunto de  medidas para redução
de despesas e ampliação da
receita”. Foi o que disse o
governador Wellington Dias, em
visita a Secretaria Estadual de
Comunicação Social (SECOM)
nesta, quarta-feira (16). Ele
informou que está trabalhando por
via judicial para ultrapassar esse
momento de dificuldades, citando
os fatores que contribuíram para o
agravamento das finanças do
Estado.

De acordo com o
governador, quando foi feita a

federalização da CEPISA, o Piauí
perdeu R$ 19 milhões. “O Estado
propõe negociação, em que o
Governo Federal paga o valor
devido atualizado”, frisa Wellington
Dias.

Outros fatores citados que
contribuíram para essa crise foram
a decisão judicial que trouxe para a
folha de pagamento pessoas da
educação e de outras áreas, gerando
novos encargos para o Estado, o
aumento do salário mínimo, e a
Reforma da Previdência que fez
com que muita gente se aposentasse,
além dos servidores
que completaram o tempo de
aposentadoria.

“Estamos fazendo ajustes para
viabilizar o equilíbrio, a média salarial
do Piauí não é diferente se comparada
a outros estados. Além disso, estamos
negociando despesas e a dívida do
Estado”, conta o governador.

pediu celeridade com relação a ação
que tramita naquela casa, que permite
as condições do estado receber
créditos que tem junto à União,
especificamente em relação a Eletrobrás.
"Ali também recebemos uma importante
manifestação de compreensão do STJ e
esperamos, nos próximos dias, vê
julgada uma importante ação que temos
ali naquele Tribunal", disse.

Além das negociações com a
dívida, o governador anunciou que está
tomando várias medidas como o corte
de despesas na área do custeio e em
áreas vinculadas a cargos em comissão
(de livre nomeação). Para equilibrar as
contas, o governador disse que tudo é
possível. "Tudo que for possível para
viabilizar o equilíbrio do Estado na
perspectiva de manter o funcionamento
das áreas de serviços que o Estado
presta e ao mesmo tempo garantir as
condições de investimento nós vamos
fazer. O Estado do Piauí tem hoje uma
folha de pagamento de ativos que
representa algo em torno de 44% da
receita do Estado, uma das mais baixas
do Brasil", disse o governador.

Fundescola abre inscrições para contratar professor
O Fundo de Desenvolvimento da Escola/

Ministério da Educação está com inscrições
abertas para a contratação de professores
especialistas em várias áreas para atuarem na
capacitação de professores das séries iniciais do
Ensino Fundamental no Estado do Piauí.

As áreas solitadas são as seguintes:
Especialista em Língua Portuguesa para

atuar em Programas de Formação de
Professores de 1ª a 4ª série; Especialista em
Língua Portuguesa para Formação de
Professores de 5ª a 8ª série; Especialista em
Educação Matemática para Programa de
Formação de Professores; Especialista em
Fortalecimento da Equipe Escolar e Novos
Rumos da Avaliação para Programas de
Formação de Professores; Especialista em
Desenvolvimento Saberes e Práticas e
Formação para o Atendimento a Alunos com
Deficiência Auditiva/Surdez em Programas de
Formação de Professores; Especialista em
Praler para Programas de Formação de
Professores.

O profissional interessado não pode
ter vínculo empregatício com órgão público nas

esferas municipal, estadual e federal. O contrato
terá validade por um ano, a partir da data da
publicação do resultado do processo seletivo.

Os Interessados devem enviar currículo
para Secretaria de Educação do Estado, no
seguinte endereço: COEP - Coordenação
Executiva do Projeto FUNDESCOLA
localizada na Av. Pedro Freitas s/n, Centro
Administrativo, Bairro São Pedro, CEP 64018-
900, Teresina - PI, até dia 02 de julho e
indicando, obrigatoriamente na parte externa
do envelope o código do perfil ao qual se destina
a candidatura.

Só serão analisados os currículos que
contiverem as seguintes informações: Dados
pessoais: nome, RG, CPF, endereço completo,
e-mail (se tiver), telefones de contato; Formação
acadêmica: curso, instituição, início e termino
e certificado; Cursos de curta duração, é exigido:
curso, instituição e carga horária; Experiência
profissional: cargo, empregos, data de entrada
e saída, motivo da saída, último salário,
atividades desenvolvidas e números de
subordinados, se houver; Referência: 3 pessoas
(nome, telefone e profissão).

Dias negocia dívida do Estado

13º salário dos policiais civis e ativos da PM sai hoje
Sai hoje, quinta-feira (17) o 13º salário

dos servidores da Polícia Civil e os ativos da
Polícia Militar que não fizeram empréstimo
para receberem o 13º. A notícia foi dada na
última terça-feira (15), pela secretária de
Administração, Regina Sousa.

A secretária de Administração, Regina
Sousa, esteve reunida com o secretário de
Segurança, Menandro Pedro, o presidente
do Sinpoljusp, Constantino Júnior, e o
vereador Jacinto Teles, na Secretaria de

Administração, para discutir a pauta de
reivindicações dos policiais civis.

A comissão tem por objetivo fazer
um estudo da folha de pagamento para
atender as reivindicações da categoria.
Ontem, às 10 horas, foi realizada uma
assembléia com a categoria na sede do
Sinpoljusp. "Houve avanço com certeza em
relação a implementação do risco de vida",
disse o presidente do Sinpoljusp,
Constantino Júnior.


